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3/2023 
   
Lesson 14 
 

Assimiler le message aux Ephésiens dans son cœur 
 
Sabbat après-midi 23 septembre 2023 

 Dans l’âme de chacun, deux puissances luttent pour la victoire. 
L'incroyance manœuvre ses troupes, conduite par Satan, pour nous 
couper de la Source de notre force. La foi agit de même, conduite par le 
Christ, l'initiateur de notre foi et celui qui la mène à son 
accomplissement. D'heure en heure, devant l'univers entier, le conflit 
fait rage. C'est un combat rapproché et la grande question qui se pose 
est : « Qui dominera ? » Chacun doit répondre pour lui-même à cette 
question. Tous doivent prendre part à cette guerre en combattant d’un 
côté ou de l’autre. Il n’y a pas de trêve dans ce conflit. Nous sommes 
exhortés à nous y préparer. « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, 
et par sa force toute-puissante. Revêtez-vous de toutes les armes de 
Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. » (Ephésiens 
6.10-11). 

Celui à qui tout pouvoir a été donné dans le ciel et sur la terre 
viendra à l’aide de ceux qui ont confiance en Lui. 
                                                                 Sons and Daughters of God, p. 328.  
 
 
 La plus grande erreur de l’esprit humain, aux jours du Christ, fut 
d’imaginer qu’on pouvait obtenir la justice par une simple adhésion à la 
vérité. L’expérience humaine a montré qu’une connaissance théorique 
de la vérité est incapable de sauver une âme et de produire des fruits de 
justice. Un soin jaloux de ce qu’on appelle la vérité théologique est 
souvent accompagné d’un sentiment de haine pour la vérité 
authentique telle qu’elle se manifeste dans la vie. Les plus sombres 
chapitres de l’histoire sont ceux qui conservent le souvenir des crimes 
inspirés par le fanatisme religieux............................................................
 Le même danger persiste aujourd’hui. Beaucoup de gens se 

croient chrétiens, simplement parce qu’ils souscrivent à quelque 
formule théologique. Mais ils n’ont pas introduit la vérité dans la vie 
pratique et n’ont pas fait d’elle l’objet de leur foi et de leur amour ; c’est 
pourquoi ils n’ont pas reçu la puissance et la grâce, fruits de la vérité 
sanctifiante. On peut faire profession de croire à la vérité ; mais si l’on 
n’en devient pas plus sincère, plus aimable, plus patient, plus pénétré de 
pensées célestes, on est une malédiction pour soi-même et pour le 
monde. 
                                             The Desire of Ages, p. 309 ; Jésus-Christ, p. 298. 
 
 

Que la prière: "Crée en moi un cœur pur", monte à Dieu, car  le 
Christ demeure dans une âme pure, et de l'abondance du cœur jaillit la 
vie. Au lieu de passer outre, en fermant égoïstement le cœur, il faut 
l’ouvrir aux douces influences de l'Esprit de Dieu. La religion mise en 
pratique exhale son parfum partout. C'est une saveur de vie pour la vie.  
                          
Ellen G. White Comments, in The SDA Bible Commentary, vol. 3, p. 1157 
Commentaires bibliques d’Ellen White sur Proverbes 4.23. 
 
Dimanche 24 septembre 2023 
 
Nous sommes bénis en Christ 

Les dangers qui allaient menacer l'église d'Ephèse étaient révélés 
à l'apôtre : « Je sais, leur dit-il, qu'il s'introduira parmi vous, après mon 
départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il 
s'élèvera au milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses 
pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux.» Lorsque Paul 
envisageait l'avenir de cette église, il tremblait de crainte, car il savait 
quelles attaques elle aurait à subir tant de l'intérieur que de l'extérieur. 
Aussi, encourageait-il solennellement ses frères à rester fermes et 
vigilants... « Et maintenant je vous recommande à Dieu et à la parole de 
sa grâce, à celui qui peut édifier et donner l'héritage avec tous les 
sanctifiés. »  ... 
 



 2 Attention modification d’adresse : www.egw.advent-verlag.ch/f 

  … « Après avoir ainsi parlé, il se mit à genoux, et il pria avec eux 
tous. Et tous fondirent en larmes, et, se jetant au cou de Paul, ils 
l'embrassaient, affligés surtout de ce qu'il avait dit qu'ils ne verraient 
plus son visage. Et ils l'accompagnèrent jusqu'au navire. »  
                                                               The Acts of the Apostles, p. 395, 396 ; 
                                                                 Conquérants pacifiques, p. 350, 351.  
 
 

« En lui, il nous a choisis avant la fondation du monde, pour que 
nous soyons saints et sans défaut devant lui. Dans son amour, il nous a 
destinés d’avance, par Jésus-Christ, à l’adoption filiale, pour lui, selon sa 
volonté bienveillante. »  (Éphésiens 1.4,5.) 

Dans le conseil céleste il a été décidé que les hommes, bien que 
pécheurs, ne devraient pas périr à cause de leur désobéissance, mais 
que par leur foi en Christ, leur substitut et leur sécurité, ils puissent 
devenir les élus de Dieu. Dieu désire que tous les hommes soient sauvés, 
car il a été pourvu, par le don de Son Fils unique, au rachat de l'homme. 
Ceux qui périront perdront la vie parce qu'ils auront refusé d'être 
adoptés comme fils de Dieu par Jésus-Christ. 

... Ce qui rendra un homme acceptable à Dieu est la grâce impartie de 
Christ par la foi en Son nom... (Car) les élus sont choisis par le Christ. 

                                                                                        Our High Calling, p. 78. 
 
 

Notre sanctification est le but de Dieu dans ses relations avec 
nous. Il nous a choisis de toute éternité afin que nous soyons saints. Le 
Christ s’est donné pour notre rédemption, afin que par notre foi en son 
pouvoir de nous sauver du péché, nous puissions avoir tout pleinement 
en lui. En nous donnant sa Parole il nous a donné le pain du ciel... 

… Désirez la plénitude de la grâce du Christ ; oui, ayez faim et soif 
de la justice. La promesse est : « Vous serez rassasiés. »  Que votre cœur 
soit rempli d'un désir intense de sa justice, dont le résultat, déclare la 
Parole de Dieu, est la paix, et ses effets, la tranquillité et la certitude 
éternelles. 
           Selected Messages Book 3, p. 202 ; Levez vos yeux en haut, p. 276. 

Lundi 25 septembre 2023 
 
Nous sommes rachetés pour la communion 

Le Seigneur nous dit : Quand le sentiment du péché vous étreint, 
rappelez-vous que je suis mort pour vous... Quand votre cœur recule 
devant l’épreuve, rappelez-vous que votre Rédempteur est vivant pour 
intercéder en votre faveur.…………………………………………………………………… 
... Voilà des choses que nous ne devons jamais oublier. L’amour de 
Jésus, qui nous presse, doit toujours être présent à notre esprit… C’est 
l’amour de Jésus qui doit cimenter et rendre éternels l’union et l’amour 
qui existent entre les frères. Il ne fallait rien moins que la mort du Christ 
pour donner de l’efficacité à son amour pour nous. Grâce à cette mort 
nous pouvons attendre avec joie son retour. Son sacrifice est le centre 
de notre espérance et l’objet de notre foi. 

 The Desire of Ages, p. 659, 660 ; Jésus-Christ, p. 662, 663. 
 
 
.          L’unité avec le Christ établit un lien d’unité entre les uns et les 
autres. Pour le monde cette unité est la preuve la plus convaincante de 
la majesté et des mérites du Christ, ainsi que de sa puissance pour 
enlever le péché. 

Les puissances des ténèbres ne peuvent guère établir une 
inimitié contre des croyants qui s’aiment les uns les autres comme le 
Christ les a aimés. Les croyants qui s’aiment les uns les autres comme le 
Christ les a aimés ne prêtent que difficilement le flanc aux puissances 
des ténèbres. Ces croyants refusent de créer des tensions et des 
disputes. Ils sont soudés les uns avec les autres. Par contre les ennemis 
ont peu de prise sur ceux qui sont aimables, courtois, sensibles 
pratiquant une foi qui agit par amour, et purifie l’âme. Nous devons 
avoir l’Esprit du Christ, ou nous ne Lui appartenons pas... 

Plus étroite est notre union avec le Christ, plus elle le sera les uns 
avec les autres. 
                                                                  Sons and Daughters of God, p. 286.  
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La grâce du Christ est accordée gratuitement pour justifier le 
pécheur sans qu'il puisse faire valoir le moindre mérite. La justification 
est un pardon absolument complet. Au moment même où un pécheur 
accepte le Christ par la foi, il reçoit son pardon. La justice du Christ lui 
est imputée, sans que subsiste le moindre doute au sujet de la grâce 
divine qui pardonne...  

Le pécheur ne peut compter sur ses propres bonnes œuvres 
comme moyen de justification. Il doit en venir à renoncer à tous ses 
péchés, et à accepter un degré de lumière après l'autre, à mesure qu’ils 
éclairent son sentier. Il doit se contenter de saisir par la foi ce que le 
sang du Christ lui offre en abondance et gratuitement. Il doit croire aux 
promesses de Dieu, aux termes desquelles le Christ est fait pour lui 
sanctification, justice et rédemption. En suivant Jésus, il marchera 
humblement dans la lumière et, joyeux d’être dans cette lumière, il la 
répandra autour de lui. Justifié par la foi, il sera heureux d'obéir en 
toutes choses, la présence du Christ lui assurant la paix avec Dieu. 
                                                   The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1071 ; 
                                        Commentaire d’Ellen White sur Romains 3.24-26. 

 

Mardi 26 septembre 2023 
 
Nous sommes l’Eglise du Dieu vivant  

J’ai reçu instruction de Dieu de dire à Son peuple, pasteurs et 
membres laïcs « Visez haut. Avancez fermement en montant sur le 
chemin que Jésus a foulé. Ne vous fiez pas à vos propres opinions. La 
sanctification par la vérité est votre seule sécurité. »  Le Seigneur Dieu 
d’Israël voudrait que Son peuple tienne bon par Sa force et par Sa 
puissance pour recevoir et donner. Il défendra et soutiendra ceux qui Le 
servent de tout leur esprit, leur cœur et leur force… 

En parlant de ce mystère “ caché pendant des 
siècles…..”(Romains 16.25). Paul dit : « A moi, qui suis le moindre de 
tous les saints, cette grâce a été accordée d'annoncer aux païens les 
richesses incompréhensibles de Christ et de mettre en lumière quelle 

est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu … » 
(Ephésiens 3.8) …Afin que non seulement ceux qui vivent dans ce monde 
« les dominations et les autorités dans les lieux célestes connaissent 
aujourd'hui par l'Église la sagesse infiniment variée de Dieu.»(Ephésiens 
3.10) 

Dieu s’est choisi un peuple parmi les Gentils et Il leur a donné le 
nom de chrétiens. C’est un nom royal donné à ceux qui se sont joints à 
Christ. 
                                                                                              Lift Him Up, p. 291.  
 
 
Dieu se propose d'accomplir aujourd'hui par le moyen de son peuple ce 
qu'il désirait faire autrefois par Israël quand il le fit sortir d’Égypte. Le 
monde doit avoir une représentation du caractère divin en contemplant, 
dans l’Église, la bonté, la miséricorde, la justice et l'amour de Dieu. 
Quand la loi divine est ainsi vécue, le monde même reconnaît la 
supériorité sur tous les autres hommes de ceux qui craignent et servent 
le Seigneur.…………………………………………………………………………………………  
 Dieu a les yeux fixés sur ses enfants et il a un plan bien défini 
pour chacun d'eux. Il entre dans ses desseins de réunir en un peuple à 
part ceux qui mettent en pratique ses saints préceptes. Les paroles 
écrites par Moise sous l'inspiration divine concernent le peuple de Dieu 
d'aujourd'hui aussi bien que l'Israël des temps anciens. « Car tu es un 
peuple saint pour l’Éternel, ton Dieu ; l’Éternel, ton Dieu, t'a choisi, pour 
que tu fusses un peuple qui lui appartînt entre tous les peuples qui sont 
sur la face de la terre. »  (Deutéronome 7.6.) ...  

Ces paroles mêmes n'arrivent pas à exprimer parfaitement la 
grandeur et la magnificence du plan que Dieu désire réaliser par ses 
enfants appelés à mettre en lumière, non seulement aux yeux du 
monde, mais à la face de l'univers tout entier, les principes de son 
royaume. 
                                                  Testimonies for the Church, vol. 6, p. 12, 13 ; 

                                   Témoignages pour l’église, vol. 2, p. 426, 427. 
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Mercredi 27 septembre 2023 
 
L’unité de la foi 

Dans le quatrième chapitre des Éphésiens, le plan de Dieu est si 
clairement et si simplement révélé que tous Ses enfants peuvent en 
saisir la vérité. Ici, le moyen qu'Il a établi pour maintenir l'unité dans Son 
Église nous est clairement présenté : que ses membres révèlent au 
monde une saine expérience religieuse.  

La sainteté est le don que Dieu a fait par Jésus-Christ. Ceux qui 
reçoivent le Sauveur deviennent des enfants de Dieu. Ils sont Ses 
enfants spirituels, nés de nouveau, renouvelés dans la justice et la vraie 
sainteté. Leur état d’esprit a été changé. Ils contemplent plus clairement 
les réalités éternelles.  

Notre dessein devrait être de remplir notre vie de toute 
l'amabilité possible et de faire preuve de bonté envers tous ceux qui 
nous entourent. Les paroles aimables ne sont jamais perdues. Jésus les 
enregistre comme si elles avaient été adressées à Lui-même. Semez les 
semences de la bonté, de l'amour et de la tendresse, et elles fleuriront 
et donneront du fruit. 
                                        The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1117, 1118 ;  
                                Commentaire d’Ellen White sur Éphésiens 4.20-24,32. 
 
 

Ce n'est pas peu de chose que la transformation radicale d'un 
esprit attaché à la terre et au péché et de l’amener à comprendre 
l'ineffable amour du Christ, les richesses de la grâce et les perfections de 
Dieu, afin qu'il soit rempli de l'amour divin et préoccupé avant tout par 
les mystères du ciel... (Il) est animé d'un esprit nouveau ; ses affections 
et ses intérêts sont changés, de même que sa volonté. Nouveaux sont 
ses chagrins, ses désirs, son amour. Le ciel, qui n'avait pour lui aucun 
attrait, se présente désormais dans toute sa richesse et toute sa gloire. Il 
le contemple comme sa demeure future, où il pourra enfin voir, aimer et 
louer celui qui l'a racheté par son sang précieux. 
The Faith I Live By, p. 139 ; Témoignages pour l’église, vol. 1, p. 287, 288. 
 

L'union des chrétiens possède un pouvoir efficace. Elle démontre 
d'une manière éloquente que ceux qui la possèdent sont des enfants de 
Dieu. Elle exerce une influence irrésistible sur le monde en lui montrant 
que l'homme dans son humanité peut être participant de la nature 
divine car il a échappé à la corruption de cette terre souillée par la 
convoitise. Soyons un avec nos semblables et avec le Christ, et en Christ 
soyons un avec Dieu. Alors ces paroles pourront nous être appliquées :  

« Vous êtes parfaits en lui. »   
 … Il faut que chacun occupe la place qui lui est désignée et 

accomplisse l'œuvre qui lui est dévolue. Dieu appelle les membres de 
son église à recevoir le Saint-Esprit, à vivre dans l'union et dans la 
sympathie fraternelle et à considérer avec amour les intérêts de leurs 
frères. 

Rien n'affaiblit aussi nettement une église que la désunion et la 
lutte. Rien ne combat autant contre le Christ et contre la vérité que 
cette tendance d'esprit. 
                                 My Life Today, p. 276 ; Avec Dieu chaque jour, p. 280. 
 
 
Jeudi 28 septembre 2023 
 
Nous recevons et donnons la grâce  

Ce n'est ni le rang terrestre, ni la naissance, ni la race, ni les 
privilèges religieux qui font de nous des membres de la famille céleste. 
C'est l'amour, un amour qui embrasse l'humanité tout entière. Même 
les pécheurs dont le cœur n'est pas irrémédiablement fermé à l'Esprit 
de Dieu sont susceptibles de répondre à la bonté ; de même qu'ils 
rendent la haine pour la haine, ils rendront l'amour pour l'amour. Mais 
ce n'est que par l'Esprit de Dieu qu'ils agiront ainsi. Témoigner de la 
bonté aux ingrats et aux méchants, faire du bien sans rien attendre en 
retour, voilà les signes irréfutables auxquels on reconnaît les citoyens du 
royaume des cieux, et par lesquels les enfants du Très-Haut attestent 
leur filiation divine.……………………………………………………………………………. 
      Thoughts from the Mount of Blessing, p. 75 ; Heureux ceux qui, p. 64. 
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La conduite des chrétiens est semblable à celle de leur Seigneur. 
Il nous a indiqué la norme à suivre et c’est à nous de choisir si oui ou 
non nous voulons nous y rallier. Notre Seigneur et Sauveur a laissé de 
côté sa haute position, ses richesses et sa gloire ; il est venu nous 
chercher afin de pouvoir nous sauver de la misère et faire de nous des 
êtres semblables à lui. Il s’est humilié, a pris notre nature afin que nous 
soyons en mesure d’apprendre de lui et, en l’imitant dans sa vie 
désintéressée et pleine de bienveillance, le suivre pas à pas jusque dans 
les cieux. Vous ne pourrez égaler le modèle, mais vous pouvez lui 
ressembler et, selon vos capacités, faire de même. « Tu aimeras le 
Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta 
pensée. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. » (Matthieu 
22.37,39) Un tel amour doit habiter dans votre cœur qui vous permettra 
d’abandonner les trésors et les honneurs de ce monde et en agissant 
ainsi vous pourriez influencer une personne à s’engager au service du 
Christ. 

                                           Testimonies for the Church, vol. 2, p. 169. 
 

Qui d’entre nous suit fidèlement le grand Modèle ? Lequel 
d’entre nous a engagé et poursuivi la guerre contre l’orgueil ? Et lequel 
a, sincèrement, décidé de lutter contre l’égoïsme jusqu’à ce qu’il 
n’existe plus au fond du cœur et ne se révèle dans la vie de tous les 
jours ? Que les leçons que Dieu nous a données - alors que nous 
regardons à la croix du Christ et voyons s’accomplir les signes qui 
indiquent la proximité du jugement - émeuvent tant nos cœurs qu’elles 
nous rendent plus humbles, plus désintéressés, plus aimables les uns 
avec les autres, moins repliés sur nous-mêmes et plus enclins à porter 
mutuellement nos fardeaux, que nous ne le faisons aujourd’hui. 

Il m’a été montré, qu’en tant que peuple, nous avons perdu la 
simplicité de la foi et la pureté de l’Évangile. Beaucoup d’entre nous 
sont en grand péril. S’ils ne changent de cap, ils seront détachés du 
véritable Cep, parce que considérés comme des branches inutiles. Frères 
et sœurs, il m’a été montré que nous nous tenons sur le seuil du monde 
éternel. Il nous faut, maintenant, gagner des victoires à chaque pas.   
                                                         Testimonies for the Church, vol. 5, p. 18. 

 
Vendredi  29 septembre :  
 
Pour aller plus loin : 
 
°Our High Calling, “Which Captain?” [Qui est le vrai capitaine ?], p. 80. 
 
« Ce Dieu est notre Dieu pour toujours, à jamais ; il sera notre guide 
jusqu’à la mort. »  (Psaume 48.14.) 

« Nous sommes sous l'un des deux grands capitaines. L'un, le 
Créateur de l'homme et du monde, est le plus grand. Tous Lui doivent 
l'allégeance de leur être tout entier, la dévotion de toute leur affection. 
Si l'esprit est donné à Son contrôle, et si Dieu est Celui qui forme et 
développe les facultés de l'esprit, une nouvelle puissance morale sera 
reçue journellement de la Source de toute sagesse et de toute force. 
Des bénédictions morales et des beautés divines récompenseront les 
efforts de chacun de ceux dont l'esprit est porté vers le ciel. Nous 
pouvons saisir des révélations – des beautés célestes – qui vont au-delà 
de la vision limitée des mondains et qui brillent au-delà de l'imagination 
de l'esprit le plus grand… 

Satan est le maître du monde… Son objectif ultime est de 
rassembler sous sa bannière la majorité du monde, afin que le plus 
grand nombre possible de personnes prenne position contre la 
puissance de la justice et de la vérité éternelle. Les talents et les 
capacités donnés par Dieu qui devraient être consacrés à Son service, 
sont déposés aux pieds du grand rebelle du gouvernement de Dieu. 
  

Alors que le sage du monde effleure la surface des choses, les 
saisissant par la vue et le sens, celui qui craint et révère Dieu atteint 
l'éternité, pénètre les recoins les plus profonds et recueille la 
connaissance et les richesses qui sont aussi durables que l'éternité. La 
justice, l'honneur, l'amour et la vérité sont les attributs du trône de 
Dieu. Ce sont les principes de son gouvernement... Ce sont des joyaux à 
rechercher et à chérir maintenant et pour l'éternité... 
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Savoir marcher dans le monde comme un homme pur, aux 
mœurs intactes, portant dans son cœur les principes sacrés de la vérité 
et dont l'influence se manifeste dans les actes de sa vie ; mener une vie 
sans être corrompu par la bassesse, la fausseté et la malhonnêteté d'un 
monde devant bientôt être purifié de sa corruption morale par les feux 
de la justice punitive de Dieu, ce sont là les caractéristiques de l’être 
humain dont le dossier est immortalisé dans le ciel, honoré parmi les 
anges purs qui pèsent et apprécient sa valeur morale. Voilà ce que c'est 
que d'être un homme de Dieu. » 
 
°Sons and Daughters of God, “To Resist Temptation” [ Résister à la 
temptation ] , p. 79. 
  
«  Soumettez-vous donc à Dieu ; opposez-vous au diable, et il vous 
fuira. »  (Jacques 4.7.) 

« Satan continue à viser les enfants des hommes de ses 
tentations. Tous les moyens à sa disposition sont bons pour se 
dissimuler aux yeux de tous, raison pour laquelle tant de gens ignorent 
ses procédés. Il y a quelques jours, on m'a posé la question suivante :    
 « Croyez-vous en un diable personnel ? »  J’ai répondu : « Je le crois. »  
Mon interlocuteur a continué : « Je ne crois pas qu'il existe un tel être ; 
nos mauvaises pensées et nos impulsions sont tout le diable que nous 
connaissons. »  « Mais, »  demandai-je, «  Qui alors suggère ces 
pensées ? D'où viennent-elles, si ce n'est de Satan ? »    

… Aussi incontestablement que nous avons un Sauveur 
personnel, nous avons également un adversaire personnel, cruel et 
fourbe qui toujours nous observe et manigance pour nous égarer. Il peut 
travailler plus efficacement d’une manière déguisée. C’est quand 
prévaut l’opinion qu’il n’existe pas, qu’il est le plus actif. Quand nous 
soupçonnons le moins sa présence, il prend l'avantage sur nous. Je suis 
alarmé de voir tant de jeunes céder à son pouvoir sans s’en rendre 
compte. S'ils voyaient le danger qui les guette, ils s'enfuiraient vers le 
Christ, le refuge de tout pécheur. 

Ayez pour objectif d’être des étudiants fidèles à l’école du Christ, 
en apprenant chaque jour à conformer votre vie au Modèle divin.  Levez 

vos visages vers le ciel et courez pour gagner le prix de votre appel 
céleste en Christ Jésus. Chrétiens, courez avec patience. Devenez plus 
forts après chaque tentation qui vous arrive, aussi douloureuse qu’elle 
puisse être. Résistez au malin et il fuira loin de vous. Approchez-vous de 
Dieu. Si vous voulez faire le premier pas vers Lui, Il vous tendra la main 
pour vous aider. Cela tient à vous, individuellement, si vous voulez 
marcher à la lumière du Soleil de Justice ou dans l’obscurité de l’erreur.  
La vérité divine ne peut être une bénédiction que si vous laissez son 
influence purifier et affiner votre âme. » 
 

 

 

 

 

 

 

 


